
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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МАРШРУТ МАРШРУТ 
ПРОЛОЖЕНПРОЛОЖЕН

В КРИВСКОМ РАЗДУМЫВАЮТ В КРИВСКОМ РАЗДУМЫВАЮТ 
НАД ДОРОГОЙ, КОТОРАЯ НАД ДОРОГОЙ, КОТОРАЯ 
СОЕДИНИТ ДВА РАЙОНАСОЕДИНИТ ДВА РАЙОНА
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В БАЛАБАНОВЕ В БАЛАБАНОВЕ 
НАЧАЛИ СОЗДАВАТЬ НАЧАЛИ СОЗДАВАТЬ 

ЛОКАЛЬНЫЕ ДНДЛОКАЛЬНЫЕ ДНД

ДАВАЙТЕ ПО-ХОРОШЕМУ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ ОПЯТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ ОПЯТЬ 
ПРИЗВАЛИ К НАЛОГОВОЙ ДИСЦИПЛИНЕПРИЗВАЛИ К НАЛОГОВОЙ ДИСЦИПЛИНЕ

Cтр. 3Cтр. 3

Дисциплина —  важная штука! Она держит человека в узде, позволяет контролировать процессы 
вокруг и личное время. А уж если говорить о финансах, то тут вообще без неё не обойтись: 
потеряешь контроль —  останешься без денег.
Насколько эффективна работа районной комиссии по финансам и налоговой дисциплине —  
говорить не возьмемся. Но если она существует не первый год и реально действует, 
значит эффект есть. Другой вопрос, что в сегодняшнее непростое 
время она может сделать с должниками по налогам и для вывода из 
тени зарплат в целях увеличения этих же налогов?
В комиссию входят финансисты из администрации, прокурор, 
руководители боровских СК и ОМВД —  люди серьёзные 
и образованные. Но и предприниматели не лаптем щи хлебают —  
умеют работать вчерную. А потому, каждое заседание комиссии —  это 
своеобразная игра в «Мафию», во время которой надо угадать, кто врёт.

ТеперьТеперь

к вамк вам
ОНИ ИДУТОНИ ИДУТ
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К такому выводу 
пришло жюри про-

шедшего в Ферзико-
ве конкурса- смотра. 
Дмитрий Кузнецов 
из деревни Пинаши-
но Боровского райо-
на стал победителем 
в номинации «Луч-
шее личное подсоб-
ное хозяйство».

Он не только зани-
мается разведени-
ем домашнего скота, 
птицы и  возвраще-
нием в оборот забро-
шенных полей, но еще 
и увлекается пчело-
водством. На выстав-
ке Дмитрий Никола-

евич угощал гостей 
медом прямо в сотах, 
что особенно понра-
вилось самым юным 
посетителям.

Всего от Боровско-
го района участвова-
ло пять человек, и все 
показали себя очень 
рачительными хозяе-
вами, удостоившими-
ся похвалы организа-
торов. На волне этого 
успеха даже задума-
лись о  проведении 
районного конкурса- 
смотра на регулярной 
основе, а также о при-
влечении к участию 
всех еще не замечен-
ных в этом поселений.

УСПЕХ

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Поздравляю вас с 80‑й годов‑

щиной освобождения Калужской 
области от немецко‑ фашистских 
захватчиков!

В 2013 году региональным парла‑
ментом был принят закон, соглас‑
но которому 17 сентября стало па‑
мятной датой.

На территории нашей области 
проходили сражения, решающим об‑
разом повлиявшие на весь ход Вели‑
кой Отечественной вой ны.

В историю тех лет навсегда впи‑
саны подвиги подольских курсантов 
на Ильинских рубежах, отряда Ки‑
рилла Захаровича Лазнюка у дерев‑
ни Хлуднево, всех, кто принимал 
участие в боях на Зайцевой горе, 
Гнездиловской и Безымянной высо‑
тах, кто освобождал родные горо‑
да и села. Самоотверженную борь‑
бу с врагом вели партизанские от‑
ряды, подпольщики.

Множество героев родились на 

калужской земле. В этот день нель‑
зя не вспомнить выдающегося пол‑
ководца, уроженца деревни Стрел‑
ковка, маршала Георгия Константи‑
новича Жукова.

Низкий поклон всем нашим до‑
рогим ветеранам. Во многом бла‑
годаря им не прервалась память 
поколений.

Сегодня российские военнослужа‑
щие участвуют в специальной во‑
енной операции. Как наследники По‑
беды, они встали на защиту Роди‑
ны и пишут историю новой Великой 
России. Ждем их возвращения домой!

Желаю всем жителям области 
доброго здоровья, счастья, благо‑
получия и успехов во всех делах на 
благо родной земли!

Председатель Законода-
тельного Собрания Геннадий 

Новосельцев,
депутаты регионального 

парламента

ОФИЦИАЛЬНО

ВЛАСТЬ

17 СЕНТЯБРЯ –  ДЕНЬ ОСВОБОЖДЕНИЯ КАЛУЖСКОЙ 17 СЕНТЯБРЯ –  ДЕНЬ ОСВОБОЖДЕНИЯ КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ ОТ НЕМЕЦКО- ФАШИСТСКИХ ЗАХВАТЧИКОВОБЛАСТИ ОТ НЕМЕЦКО- ФАШИСТСКИХ ЗАХВАТЧИКОВ

АКТУАЛЬНО

ЛУЧШЕЕ ПОДСОБНОЕ ХОЗЯЙСТВО ЛУЧШЕЕ ПОДСОБНОЕ ХОЗЯЙСТВО 
РЕГИОНА НАХОДИТСЯ РЕГИОНА НАХОДИТСЯ 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

Закон о такси (580 ФЗ) вступил 
в силу с 1-го сентября и принес 
с собой немало изменений, кото-
рые затронут как самих водителей, 
так и диспетчеров, предоставляю-
щих им заказы. Эти новые правила 
хоть и несут в себе рациональное 
зерно, многим показались неодно-
значными, а регионам явно потре-
буется время, чтобы привести сфе-
ру в соответствие с требованиями.

В нормативных актах впервые 
взялись регулировать действия 
компаний- агрегаторов, то есть тех, 
кто принимает заказы и передает 
их таксистам. Данные о них, наря-
ду с информацией о перевозчиках 
и водителях внесут в отдельную 
базу данных, и заказы будут при-
ходить только после проверки всех 
трех участников процесса. Вводит-
ся ряд ограничений к сам шофе-
рам —  отсутствие у них серьезных 
судимостей и противопоказаний 
по здоровью. Работать они смогут 
только в том регионе, где получи-
ли разрешение, а также по усмо-

трению властей может быть введен 
специальный экзамен на знание 
местности.

Ну а самым главным и ключевым 
изменением, вокруг которого разго-
раются самые жаркие дебаты, стало 
то, что заниматься перевозками мо-
гут только те водители, которые за-
ключили трудовой договор, откры-
ли ИП или зарегистрированы как 
самозанятые.

Ни для кого не секрет, что пере-
возки во многом остаются «серой 
зоной» экономики, где несмотря на 
все требования работа ведется как 
удобно. Это и захотели изменить 
в администрации Боровского рай-
она, вызвав на совещание руково-
дителей служб заказа. Совещание 
прошло в рамках работы по про-
тиводействию теневой занято-
сти. Вели мероприятие глав-
ный финансист района Анна 
ГОРЯЧЕВА и прокурор райо-
на Хамид КОСТОЕВ. Поми-
мо них присутствовал на-
чальник ОМВД Владимир 

АБРАМОЧКИН, представители поли-
ции и ГИБДД. Так что разговор был 
предметным и серьезным.

— Наша главная задача —  вве-
сти работу такси в правовую зону. 
Это должно сказаться и на бюд-
жете района, но самое важное —  
соблюдение закона и  безопас-
ность жителей, пользующихся 
данной услугой, —  отметила Анна 
Владимировна.

Бизнесмены в ответ высказали 
свои опасения, которые вполне оче-
видны —  если они начнут застав-
лять водителей заключать догово-
ра или становиться самозанятыми, 
многие просто откажутся и уйдут. 
При этом уйдут они не из профессии, 
а в «свободное плавание», то есть 

будут брать заказы с улицы, тем са-
мым полностью уходя «в тень». Это, 
по сути, и является главной пробле-
мой в сфере, ведь начать «бомбить» 
может любой человек с автомоби-
лем. Заработок у него будет, конеч-
но, поменьше, чем при сотрудниче-
стве с диспетчерами, но все же.

Еще одним фактором, сильно на-
стораживающим агрегаторов, оста-
ется компания «Яндекс». Запустив 
свой сервис, она подмяла под себя 
очень большую долю рынка, а вот 
воздействовать на неё куда слож-
нее, чем на местных предпринима-
телей. По крайней мере, на уровне 
района это и вовсе невозможно —  
зарегистрирован «Яндекс» не на 
боровской земле, а значит и под 
местную юрисдикцию не попада-

ет. Уповать здесь остается только 
на вышестоящих коллег, которые 
проследят, чтобы и «гигант» вел 
бизнес по новым правилам.

Опасения бизнесменов по-
нимают и власти, что отме-
тил прокурор района Ха-

мид Костоев в своей заключитель-
ной речи.

— Со своей стороны мы понима-
ем ваши риски, но и требования за-
кона соблюдать необходимо. Поэ-
тому действовать нужно начинать 
уже сейчас —  заключайте договоры 
с теми, кто согласен, работайте со 
своими сотрудниками и убеждайте 
их становиться самозанятыми. Пу-
скай постепенно, но процесс дол-
жен идти. Уйти от этого все-равно 
не получится, —  резюмировал Ха-
мид Мусаевич.

Так что в данном случае агрегато-
ры могут быть довольны или недо-
вольны —  это их право. Но соблю-
дать закон они обязаны вне зависи-
мости от отношения к нему. Чем это 
обернется в дальнейшем, пока ска-
зать сложно. Наверняка, таксистов 
станет меньше, что может вызвать 
подъем цен на их услуги. Но то, что 
власти начинают понемногу наво-
дить порядок даже в таких традици-
онно «серых» сферах экономики —  
решение правильное.

На этой неделе в администрации района плотно взялись за работу 
с предпринимателями. По большей части обсуждался вопрос выплаты ими 
налогов, но одну группу бизнесменов разговор ждал на другие темы.
Речь идет об агрегаторах такси. Из-за вступивших силу изменений в законе, 
их ждет немало нового, а потому компании собрали для того, чтобы обсудить, 
насколько они готовы работать в сложившихся условиях.

БОРОВСКИХ ТАКСИСТОВ БОРОВСКИХ ТАКСИСТОВ 
ВВЕДУТ В ПРАВОВОЕ ПОЛЕВВЕДУТ В ПРАВОВОЕ ПОЛЕ

ВСЕМ ВЫЙТИ ИЗ СУМРАКАВСЕМ ВЫЙТИ ИЗ СУМРАКА
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ИЩИТЕ ВАШИ ДЕНЕЖКИ
Денег много не бывает. Но в се-

годняшней экономической ситу-
ации эта фраза не про алчность, 
а про «копейка руб ль бережёт». 
Гранты и субсидии «сверху» —  это, 
конечно, хорошо, они помогают ре-
ализовывать крупные проекты. Но 
на такие вопросы местного значе-
ния, как ямочный ремонт дорог, ос-
вещение тёмных углов поселений, 
вывоз несанкционированного му-
сора и прочую мелочевку, грантов 
никто не даёт, эти проблемы адми-
нистрациям приходится закрывать 
руб лём из своих бюджетов и за счёт 
налогов местного значения, тех, ко-
торые не уходят «наверх». Поэтому 
вопрос налоговой дисциплины ак-
туален для наших трёх городских 
и пяти сельских поселений так же, 
как для Боровского района в це-
лом. Причём даже те налоги, кото-
рые уйдут в региональный и феде-
ральный бюджеты, тоже головная 
боль чиновников нижней вертикали 
власти, ибо если денег «сверху» не 
будет, то откуда ждать те же гранты 
и субсидии?

В общем, стимуляция уплаты на-
логов —  дело общее, и ради него не 
грех заглянуть в чужой карман.

Именно это и придётся сделать 
боровским администрациям. На 
минувшей во вторник, 13 сентября, 
планерке заместитель главы адми-
нистрации Боровского района по 
экономике и финансам Анна Горя-
чева уже дала такое указание.

Первое полугодие показало про-
седание налоговых поступлений 
в  районный бюджет на внуши-
тельную сумму. На сколько именно, 
не говорят —  вероятно, не желая 
раньше времени пугать народ. Но, 
как отметила Анна Владимировна, 
сумма серьёзная: если дальше так 
пойдёт, бюджетникам нечем будет 
платить зарплату.

Насколько главный финансист 
сгущает краски и делает ли это 
в принципе, даже на девятом меся-
це текущего года отчётливо не по-
нять. А всё потому, что налоговая 
служба находится в процессе ре-
организации, за этим тянутся со-
путствующие проблемы —  один 
ремонт хуже двух пожаров. Но всё 

же информацию о своих налогопла-
тельщиках, которую так долго жда-
ли,  наконец-то районная админи-
страция получила.

Как предупредила начальник фи-
нотдела, информация не отсортиро-
вана по поселениям, данные всего 
района в одной куче. Поэтому каж-
дому на местах придётся самостоя-
тельно вычленять своих и работать 
с ними по недоимкам.
И К ВАМ ПРИДУТ

27 июля в администрации Бо-
ровского района уже собиралась 
межведомственная комиссия по 
укреплению бюджетной и налого-
вой дисциплины. С руководителя-
ми предприятий разных форм соб-
ственности вели разговор по двум 
направлениям: погашение налого-
вых задолженностей и увеличение 
заработных платах своим сотруд-
никам до МРОТ. 12 сентября комис-
сия собралась вновь. Темы преж-
ние, приглашённые на комиссию 
тоже мелькали из июньского пото-
ка. Их, как впрочем и всех осталь-
ных, предупредили сразу: если по-

сле двух таких бесед реакции не 
последует, то третья встреча состо-
ится на уровне правоохранитель-
ных органов.

Но главное, каждый должник обя-
зан осознавать свою ответствен-
ность перед обществом и собой 
в его составе: не заплатят нало-
ги —  бюджет просядет, не будет де-
нег —  нечем станет платить зарпла-
ту врачам, учителям и всем осталь-
ным бюджетникам.

Что касается долгов, то тут три 
варианта визитеров: у одних пла-
тить не с чего —  бизнес в упадке, 
вторые успели всё погасить до ви-
зита на комиссию (некоторые даже 
с платежками пришли), у третьих 
налоговые отчисления ушли куда 
надо, но не понятно за что именно. 
Чтобы всё расставить по полочкам 
и жить спокойно, теперь тем, кто 
из последней категории, придёт-
ся ехать в налоговую инспекцию 
и разбираться там.

С зарплатами сложнее. Тут, как 
говорится, не пойман —  не вор. По-
этому чтобы понять, действительно 
ли на конкретном предприятии ра-

ботают альтруисты, на 0,5 ставки по 
минималке выживающие в наше не-
простое время при стремительном 
росте цен, членам комиссии прихо-
дится проявлять чудеса психологии 
и дедукции.

К то-то «горит» на понимании 
ситуации членов комиссии изну-
три: они сами ходят в эти магазины 
и знают, как и кто в них работает. 
К то-то «сдаёт» себя эмоциональ-
но —  врать, знаете ли, это тоже ис-
кусство. И к тем, и к другим пообе-
щали нагрянуть с проверкой.

Год ещё не закончился, а потому 
говорить о провале доходов бюд-
жета Боровского района рановато. 
Но и ожидать, когда всё выправит-
ся само собой, было бы опромет-
чиво. Поэтому комиссия ещё со-
берется, возможно, не раз. Вот на 
следующий день, 13 сентября, при-
глашали агрегаторов пассажир-
ских перевозок (об этом на стр. 2). 
После таксистов придёт время потя-
нуть из сумрака другие сферы биз-
неса. И тут, как говорится, кто не 
спрятался…

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ДАВАЙТЕ ПО-ХОРОШЕМУ
Дисциплина —  важная штука! Она держит 
человека в узде, позволяет контролировать 
процессы вокруг и личное время. А уж если 
говорить о финансах, то тут вообще без 
неё не обойтись: потеряешь контроль —  
останешься без денег.
Насколько эффективна работа районной 
комиссии по финансам и налоговой 
дисциплине —  говорить не возьмемся. 
Но если она существует не первый год 
и реально действует, значит эффект 
есть. Другой вопрос, что в сегодняшнее 
непростое время она может сделать 
с должниками по налогам и для вывода из тени 
зарплат в целях увеличения этих же налогов?
В комиссию входят финансисты из администрации, прокурор, 
руководители боровских СК и ОМВД —  люди серьёзные 
и образованные. Но и предприниматели не лаптем щи хлебают —  
умеют работать вчерную. А потому, каждое заседание комиссии —  это 
своеобразная игра в «Мафию», во время которой надо угадать, кто врёт.

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ ОПЯТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ ОПЯТЬ 
ПРИЗВАЛИ К НАЛОГОВОЙ ДИСЦИПЛИНЕПРИЗВАЛИ К НАЛОГОВОЙ ДИСЦИПЛИНЕ

Ещё не закончился 
первый учебный 

месяц, а в Боровском 
районе уже жалуют-
ся на школы. Пока 
на то, что в них пло-
хо кормят (макарона-
ми с сахаром, да ещё 
и холодными).

Министерство об-
разования Калужской 
области уже отреаги-
ровало обещанием:

— Наши коллеги до 
конца недели прове-
рят работу школьно-
го пищеблока вместе 

с отделом образования 
Боровского района. 
Мы уже довели до кол-
лег и директора школы 
замечания по питанию.

Жалоба касалась 
первой балабановской 
школы. Но после отве-
та Минобра они поле-
тели и в адрес других 
школ города.

Министерство по-
просило родителей не-
много потерпеть. Сей-
час в школах пробле-
ма с кадрами. Закрыть 
её обещают до конца 
сентября.

Об этом глава администрации Боровского рай-
она 14 сентября лично предупредил своих 

подписчиков:

— Дорогие друзья, коллеги! Сегодня зафиксиро-
вано несколько попыток мошеннических действий 
якобы от моего имени.

Схема следующая: приходит сообщение в мес-
сенджере «Телеграм», используется моё фото 
и фамилия. В этом сообщении «я» настоятельно 
рекомендую пообщаться с «сотрудником безопас-
ности». Далее перезванивает «сотрудник», и начи-
нается спектакль с целью выманить ваши деньги.

Николай Калиничев просит быть бдительными 
и не подаваться на провокации.

СНОВА НУ И НУ!

РОДИТЕЛИ НАЧАЛИ ЖАЛОВАТЬСЯ НА ШКОЛЬНОЕ ПИТАНИЕРОДИТЕЛИ НАЧАЛИ ЖАЛОВАТЬСЯ НА ШКОЛЬНОЕ ПИТАНИЕ МОШЕННИКИ НАЧАЛИ РАБОТАТЬ МОШЕННИКИ НАЧАЛИ РАБОТАТЬ 
ОТ ИМЕНИ НИКОЛАЯ КАЛИНИЧЕВАОТ ИМЕНИ НИКОЛАЯ КАЛИНИЧЕВА
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Администрации Боровска 
в этом году больше всех 

досталось от жителей за со-
стояние дорог внутри поселе-
ния. Здесь зимой жаловались 
на плохую очистку проезжих 
частей от снега, весной на 
распутицу, летом на непро-
лазную грязь во время дож-
дей. Каждый раз чиновники 
просили подождать —  бу-
дет ремонт в этом году и всё 
изменится.

Сейчас на дворе осень, 
время, когда обещания 
должны быть уже исполне-
ны или вот-вот это случит-
ся. И судя по всему, админи-
страция своё слово держит.

Исполнять обещания по 
ремонту дорог и тротуаров, 
а местами и по их строитель-
ству в райцентре начали ещё 
летом. В сентябре к уже вы-
полненному объёму доба-
вился новый.

На улице 8 Марта благо-
устроили придомовки воз-
ле домов №№ 10, 12, 14, 16, 
18, 20.

На улице 50  лет Октя-
бря уложен новый асфальт, 
подняты на новый уровень 
люки, щебнем отсыпаны 
обочины.

— Впереди приемка вы-
полненных работ, но уже 
сегодня можно визуально 
оценить обновленную доро-

гу, протяженность которой 
составила порядка 1 км, —  
рапортует администрация 
города.

14  сентября в  Боровске 
начали реконструкцию каш-
тановой аллеи, на которой 
уложат брусчатку в едином 

стиле с центральной частью 
площади, установят бордюр-
ный камень и урны.

Затем администрация обе-
щает приступить к оборудо-
ванию тротуара на улице Во-
лодарского, который дотянут 
до магазина.

В РАБОТЕ

ДОРОГИ

Как правило, сентябрь является 
крайним сроком, когда в поселени-
ях Боровского района берутся ла-
тать дороги. По большей части эта 
работа проходит летом, и на первый 
месяц осени выпадают лишь «хво-
сты». Но этот год несколько поме-
нял установленные правила.

У многих местных администраций 
есть проблемы с деньгами, поэтому 
суммы, которые можно 
выделить на отсыпку 
щебнем или ямочный 
ремонт, до последнего 
была неясна.

Поэтому, как след-
ствие,  где-то работа 
уже идет, а  где-то еще 
находится на началь-
ных этапах.

Нынешний год для 
поселений вообще вы-
дался странным. С од-

ной стороны, проектов по благо-
устройству или в сфере ЖКХ ста-
ло не сильно меньше, но с другой 
все бюджеты находятся в режиме 
тотальной экономии и постоянном 
поиске средств.

Тем не менее, исполнение основ-
ных полномочий никто не отменял, 
поэтому находить деньги на пер-
воочередные задачи администра-

ции обязаны. К таким относятся 
и дорожные работы. И если в го-
родах, пускай и не без задержек, 
процесс идет, то в сельских посе-
лениях в этом году объемы замет-
но упали.

Взять, например, главных «бо-
гачей» района СП «Ворсино». Как 
рассказал врио главы администра-
ции поселения Анатолий КОЛЮКА-
ЕВ, подрядчик занимается ямочным 
ремонтом в рамках заключенного 
контракта. А вот полноценной от-
сыпки щебнем дорогам в деревнях 
в этом году ждать не приходится.

И если так ситуация выглядит 
в  муниципалитете, который 
всегда был одним из лучших 
в этой сфере, то можно предста-
вить, как дела обстоят у соседей.

Хорошо держится СП «Совья-
ки». Несмотря на то, что работы 
в бывшем военном городке Ми-
тяево-1 оттягивают на себя не-
малую часть местного бюджета, 
администрация поселения про-
должает работать так же, как это 
было и в прошлые годы.

— Работа по ямочному ремон-

ту у нас продвигается согласно воз-
можностям бюджета, сейчас в планах 
приведение в порядок еще одной до-
роги. В целом же, осень —  это уже за-
вершающий этап, поскольку дальше 
погодные условия могут усложнить 
процесс, —  отметил глава местной 
администрации Николай ГАЛЕНКОВ.

Еще одним «передовиком» обыч-
но являлся СП «Совхоз Боровский», 
но как сейчас там идут дела сказать 
сложно. После ухода Антона МАСНЯ-
КА сменивший его Андрей БУДЮК 
на связь с журналистами не выходит 
и о проделанной работе, естествен-
но, не рассказывает. Может, просто 
и сказать нечего, а может он лично 
с лопатой в руках раскидывает ще-
бень на дорогах поселения.

Что же до оставшихся муниципа-
литетов, то по ним «особые условия» 
текущего года заметны лучше всего. 
СП «Асеньевское» и СП «Кривское» 
и раньше не могли похвастаться ту-
гими «кошельками», а в 2023 и вовсе 
вынуждены крутиться изо всех сил.

Так, возглавляющая асеньевскую 
администрацию Ирина ЖИЛЬЦОВА 
во время прямого эфира честно ска-

зала жителям, что ситуация с дорож-
ными работами очень сложная, по-
скольку денег в казне нет. Это, само 
собой, вызывало бурную реакцию 
у селян, но уже спустя неделю Ирина 
Николаевна людей успокоила, сказав, 
что средства  все-таки нашли и отсып-
ке быть. Тем более, что щебень муни-
ципалитет получил от карьера в ка-
честве спонсорской помощи. Сей-
час контракт находится на торгах, но 
очевидно, что поражающих вообра-
жение объемов в нём ждать не стоит. 
Приоритетом станут деревни Тюнино 
и Висящево, где после прокладки га-
зопровода нужно восстановить про-
езжие части. Остальным деревням —  
по необходимости.

Схожа ситуация в  СП «Крив-
ское». Тут администрация тоже 
только закончила составлять сме-
ту. Как отметил возглавляющий её 
Эльдар АБАСОВ, точечно неболь-
шие ремонты в поселении проводи-
ли и раньше, но  что-то более- менее 
крупное готовят только сейчас. При 
этом больше всего повезет деревне 
Новомихайловское.

 ► Семен ФРОЛОВ

КАК-ТО ТАК

В ПОСЕЛЕНИЯХ ЕЩЁ ЖДУТ В ПОСЕЛЕНИЯХ ЕЩЁ ЖДУТ 
ДОРОЖНОГО РЕМОНТАДОРОЖНОГО РЕМОНТА

ПО СУСЕКАМПО СУСЕКАМ
В последнее время Балабаново все больше начинает претендовать на 
звание новой спортивной столицы района. И дело не только в том, что 
здесь строятся новые объекты, но и в визитах атлетов первой величины.

Свой интерес к городу уже показывали Николай СКВОРЦОВ и Илья 
АВЕРБУХ, а теперь к этому списку можно добавить и Анну ЧЕРНОВУ.

Именитую конькобежку пригласила к балабановцам депутат 
Государственной Думы Ольга КОРОБОВА во время своего визита 
в Боровский район, который помимо Балабанова затронул еще 
и Боровск.

ПО ПЛАНУПО ПЛАНУ В РАЙЦЕНТРЕ ПРОДОЛЖАЮТ В РАЙЦЕНТРЕ ПРОДОЛЖАЮТ 
ОБЕЩАННОЕ БЛАГОУСТРОЙСТВООБЕЩАННОЕ БЛАГОУСТРОЙСТВО
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СОВМЕСТНАЯ РАБОТА

У  каждого главы местной ад-
министрации в районе есть свой 
стиль публичных выступлений. На-
пример, Ирина ЖИЛЬЦОВА и Эльдар 
АБАСОВ из Асеньевского и Кривско-
го стараются как можно быстрее 
пропустить часть со статистикой 
и больше времени уделить вопро-
сам жителей. Мэр Ермолина Евге-
ний ГУРОВ напротив много внима-
ния уделяет фактам, рассказывая 
«подноготную» каждого реализо-
ванного проекта, и так далее. В этом 
плане глава администрации Бала-
банова Сергей Галкин выделяется 
своим основательным подходом. 
Его эфиры —  это неторопливый 
и подробный рассказ и такие же 
громоздкие ответы на поступившие 
вопросы. Поэтому из всех выступле-
ний глав этого сезона именно Сер-
гей Павлович стал рекордсменом по 
длительности трансляции, которая 
заняла 58 минут. Из них на подведе-
ние итогов потрачено было 18, а на 
общение с жителями 40.

Среди главных вещей, о которых 
поведал мэр самого активно разви-
вающегося города района, важное 
место занимает благоустройство. 
В этом году «центровым» проектом 
поселения стало обновление ули-
цы Кооперативной в рамках «Ком-
фортной среды». В 2022-м люди 
активно поддерживали террито-
рию в ходе голосования, поэтому 
для города было важно не разоча-
ровать горожан.

— Это центральная часть города, 
и жители давно просили её облаго-
родить. И даже принимали участие 
в создании концепции. Все, что за-
думано, было реализовано, и нам 
приятно видеть положительные от-
клики в соцсетях. Развитие примы-
кающей территории будет продол-
жено, у нас есть следующий проект, 
не менее амбициозный, так что ра-
бота не остановится, —  рассказал 
Галкин.

Не забыл он упомянуть и распо-
ложенную неподалеку улицу Лес-
ную, где недавно закончили но-
вый тротуар. Об этом жители тоже 
просили администрацию доволь-
но давно, и местные власти к насе-
лению прислушались. Реализован 
проект за средства бюджета посе-

ления, и теперь пешеходная зона 
представляет собой удобное про-
странство с трехметровым в шири-
ну тротуаром и скамейками, а в бу-
дущем здесь появится и уличное 
освещение.

Говоря об этом проекте Сергей 
Павлович отдельно отметил работу 
депутатов, поскольку без их одобре-
ния и участия реализовать задумку 
в этом году было бы невозможно.

Еще одним совместным с народ-
ными избранниками детищем стала 
программа ремонта дворов в горо-
де. В этом году средств на придо-
мовки поселениям не дали, поэтому 
работа застопорилась. Но депута-
ты нашли выход и предложили ад-
министрации поддержать инициа-
тивных жителей. На эти цели выде-
лили 2,4 миллиона и разработали 
отдельное положение, по которому 
каждый двор может попасть под об-
новление на условиях софинанси-
рования. Из всей суммы 30% вносят 
сами горожане, остальное доплачи-
вают из бюджета города. И желаю-
щие воспользоваться таким вариан-
том нашлись. Более того, уже есть 
заявки и на следующий год.
В МАСШТАБАХ РАЙОНА

Впрочем, самыми интересными 
темами для жителей в последнее 
время являются не благоустрой-
ство территорий, а строительство. 
Именно в Балабанове располагают-
ся два объекта, которые без преуве-
личения ждут жители всего района. 
Речь, конечно же, о бассейне и ле-
довой арене.

В случае с первым работы уже 
почти завершены, осталось только 
устранить небольшие замечания от 
Госстройнадзора.

— По большей части они каса-
ются подготовки документов к сда-
че. Как только объект будет введен 
в эксплуатацию, из области он пе-
рейдет в муниципалитет. Эксплуа-
тировать его будет наш ЦФиС и мы 
сейчас сработаем над получени-
ем всех необходимых разрешений. 
О сроках пока говорить не хочу, но 
по последней информации ориенти-
руемся на середину октября. Пони-
маю, что интерес к бассейну очень 
высокий и вместе с вами пережи-
ваю, —  отметил Сергей Павлович.

К слову, жители могли предло-

жить название новому спортивно-
му центру. Всего от горожан посту-
пило 60 различных вариантов, из 
которых сейчас и выбирают самое 
подходящее.

Второй объект- ледовая арена, 
которую строят в рамках частно- 
государственного партнерства 
с Олимпийским чемпионом Ильей 
АВЕРБУХОМ. Завершить этот ам-
бициозный проект должны к концу 
года, и у людей есть много вопро-
сов относительно того, что же пред-
ложит комплекс помимо активного 
досуга?

У Сергея Павловича ответ на это 
имеется. Очевидно, что участие 
такого именитого фигуриста, как 
Авербух, подразумевает открытие 
секции фигурного катания. Но по-
мимо неё возьмутся и за подготов-
ку хоккеистов. Вести каждую дисци-
плину будут по 4 специалиста.
БОЛЬШИЕ ВОПРОСЫ

Что же касается вопросов, то они 
Сергею Павловичу поступили са-
мые разные. Начиная от небольших 
коммунальных неурядиц, касаю-
щихся отдельных домов или дворов, 
и заканчивая глобальными пробле-
мами, затрагивающими весь город. 
На них и остановимся подробнее.

Одной из самых острых тем для 
города в последнее время являет-
ся чистота воздуха. Люди регуляр-
но жалуются на сторонние арома-
ты, переживают, не несут ли они 
 какой-то вред для здоровья, и ви-
нят во всем расположенные в черте 
города предприятия.

— Это действительно очень 
и очень больная тема для балаба-
новцев. Нам удалось свести прак-
тически к нулю все случаи горения 
или сжигания в черте поселения. 
Если вы вдруг  где-то увидите возго-
рание, сразу же сообщайте в нашу 
диспетчерскую службу, и меры бу-
дут приняты. С предприятиями си-
туация сложнее. Нами направлено 
несколько обращений в контроли-
рующие органы для проведения 
проверок производств. Свою ра-
боту продолжают датчики, которые 
фиксируют превышения, особенно 
это заметно в июле и августе. Жите-
ли города также направляли пись-
ма с подписями, и мы взяли на кон-
троль реакцию на них. Надеемся, 

все это приведет к результату и пре-
вышений станет меньше, —  отметил 
Сергей Павлович.

Но если вопрос с запахами это 
уже проблема «с душком», то вот 
водный кризис для балабановцев 
в новинку. В последние пару недель 
город регулярно страдает от отклю-
чений и перебоев в подаче ресурса. 
Поэтому достаточно ожидаемо, что 
главу администрации об этом спро-
сили чуть ли не сразу после начала 
разговора.

— Обращений от горожан очень 
много, мы сами тоже пользуемся 
этой водой, поэтому проблема дей-
ствительно беспокоит всех. В насто-
ящее время руководителями «Ка-
лугаоблводоканал» предприняты 
меры, которые позволяют сказать, 
что систему постепенно приводят 
в порядок. Во-первых, новым на-
чальником районного участка был 
разработан план, который поможет 
исключить длительные отключения 
и увеличить надежность. Так, 29-го 
августа, водоснабжение останови-
ли для замены задвижек, что по-
может переключать линии и не от-
ключать город полностью в случае 
аварий. Плюс решено установить 
клапаны, которые будут сбрасы-
вать воздух тем самым уменьшая 
время, которое потребуется, что-
бы давление выровнялось, и вода 
дошла до верхних этажей. Что же 
касается ржавчины из кранов, то 
здесь ни для кого не секрет, что ви-
ной тому осадок в трубах, и любое 
включение- отключение его под-
нимает. Решение тут одно —  избе-
гать этих перебоев, над чем сейчас 
и идет работа, —  пояснил Сергей 
Павлович.

Ну и завершает эту тройку «боль-
ших» вопросов —  ситуация с ми-

грантами. О ней главе администра-
ции тоже поступило сразу несколь-
ко обращений.

— Вопрос миграционной полити-
ки состоит из множества решений 
на каждом уровне власти, что и де-
лает его таким сложным. На терри-
тории Балабанова мы решаем то, 
что находится в наших полномо-
чиях. К работе подключились ак-
тивные жители, участвующие в об-
суждении проблематики и решений. 
На сегодняшний день по результа-
ту множества обращений проку-
рор района провел личный прием, 
где заслушал многих горожан и об-
судил их проблемы. На основании 
этого мы наметили план решения 
основных вопросов. С тех пор у нас 
проводятся рейды, которые на кон-
троле держит прокуратура, выявле-
ны квартиры, где живут иностран-
ные граждане, находимся в контак-
те с собственниками жилья. Также 
не забываем о работодателях, ко-
торые должны вести разъяснитель-
ную работу со своими сотрудника-
ми и даже разработали для них спе-
циальную памятку. Надеюсь, что эти 
усилия дадут положительный ре-
зультат, —  рассказал Галкин.

В общем, завершающий эфир се-
зона оказался довольно ярким фи-
налом. Тем обсудили много, да и чем 
похвастаться администрации Бала-
банова есть —  результаты работы 
говорят сами за себя.

Теперь в начале 2024-го года нас 
ждут доклады по общей картине 
в каждом поселении за все 12 меся-
цев. Получатся ли эти отчеты таки-
ми же оптимистичными —  большой 
вопрос. Ну а пока радуемся имею-
щимся успехам и надеемся на реше-
ние проблем.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ДИАЛОГ

НАМ СПЕШИТЬ НЕКУДАНАМ СПЕШИТЬ НЕКУДА
Вот и закончился сезон отчетов глав администраций по итогам полугодия. Пока все руководители 
успели пообщаться со своими жителями прошло аж 3 месяца, и уже на горизонте маячат 
традиционные выступления по результатам года.
И на фоне этого главе администрации Балабанова Сергею ГАЛКИНУ будет явно легче, чем коллегам, 
ведь его прямой эфир на прошлой неделе, по сути, можно назвать «пробником» грядущего 
выступления.
Если коллеги Сергея Павловича управлялись с выступлениями минут за 20–30, то тут горожан ждала 
неторопливая и подробная беседа, растянувшаяся аж на целый час.

СЕРГЕЙ ГАЛКИН ДОЛЬШЕ ВСЕХ СЕРГЕЙ ГАЛКИН ДОЛЬШЕ ВСЕХ 
ОБЩАЛСЯ С ГОРОЖАНАМИОБЩАЛСЯ С ГОРОЖАНАМИ
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В минувшие выходные сотрудники 
боровской ветстанции провели 

в Боровске выездную вакцинацию. 
В течение двух часов ветврачи ра-
ботали на 8 точках по всему городу. 
За это время прививку получили 154 
собаки и 292 кошки.

Но останавливаться на этом ре-
зультате специалисты не плани-
руют, поэтому на этой неделе работа 
в районном центре продолжится.

16-го сентября с 10 до 12 часов бо-
ровчан и их питомцев будут ждать в по-
селке «Институт» возле дома № 3, на 

остановке около церкви Бориса и Гле-
ба, на Циолковского, 49, 2-й Лесной, 
16-Б и у строительного магазина на 
улице Фридриха Энгельса.

При себе нужно иметь лишь шприц.

ВОЗМОЖНОСТЬ

БОРОВСКИХ ПИТОМЦЕВ БОРОВСКИХ ПИТОМЦЕВ 
ПРОДОЛЖАТ ВАКЦИНИРОВАТЬПРОДОЛЖАТ ВАКЦИНИРОВАТЬ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076

За минувшее лето больше всего 
сигналов о нарушении обществен-
ного порядка поступило от «мо-
сквичей». Там маргиналы регуляр-
но пьют и мусорят в единственном 
мини-сквере на входе в микрорай-
он, а этнические группы по ночам 
слишком шумно себя ведут. Жите-
ли уже не знают, у кого искать за-
щиты и помощи, поскольку ДНД да-
леко, а полиция, с учётом дефицита 
кадров, реагирует не всегда опера-
тивно. Поэтому создать на Москов-
ской территориальную ДНД Сергей 
Галкин хочет ровно так-
же, как и на Дзержинско-
го, где позапрошлый год 
выдался очень громким 
на ночные драки.

Главная идея (она же 
сложность) —  создать 
ДНД в удалённых микро-
районах из числа прожи-
вающих там активистов. 
Посыл правильный, по-
скольку охранять терри-
торию, на которой жи-
вёшь сам и гуляют твои 
дети и родители, намного 

привлекательней, чем 
центр города, где и так 
всё, как на ладони, 
да ещё и целый отдел 
ОМВД на страже. Но 
сложность в этом тоже 
имеется: необходимо 
найти большое количе-
ство людей в конкрет-
ной части города, так, 
чтобы создать регу-
лярное дежурство хотя 
бы на протяжении всех 
выходных дней.

С улицей Московской во-
прос пока открыт. Как рас-
сказал нам Сергей Галкин, 
в  сентябре он проведёт 
встречу с активными жи-
телями и депутатами этого 
микрорайона, отрезанного 
от центра города железной 
дорогой. А пока он уже на-
метил реальный план по 
улице Дзержинского.

С депутатами этого ми-
крорайона глава адми-

нистрации горо-
да встречу провёл 
и она дала резуль-
тат, который явит 
себя уже в пятницу, 
15 сентября.

По плану, дежу-
рить добровольцы 
будут каждую не-
делю с пятницы по 
воскресенье в  ве-
чернее время. На-
родные избранники 
возглавят это обще-
ственное служение 
для примера и при-

влечения в ряды ДНД местных жите-
лей. К слову, поддержка уже есть от 
военных, проживающих на террито-
рии микрорайона и ветеранов РВСН.

Теперь в планах Сергея Галкина 
получить ещё одну поддержку —  
от Думы. На ближайшем заседа-
нии он планирует выйти к депкор-
пусу с просьбой внести изменения 
в бюджет города и увеличить сумму 
финансирования Добровольной на-
родной дружины.

Вероятно, эту идею предста-
вительный орган муниципалите-
та одобрит. Ведь ещё в конце про-
шлого года, когда депутаты рабо-
тали над формированием доходов 
и расходов на 2023 год, они обеща-
ли увеличить финансирование ДНД, 
если её численность возрастёт.

ТеперьТеперь

к вамк вам
ОНИ ИДУТОНИ ИДУТ

В БАЛАБАНОВЕ В БАЛАБАНОВЕ 
НАЧАЛИ СОЗДАВАТЬ НАЧАЛИ СОЗДАВАТЬ 
ЛОКАЛЬНЫЕ ДНДЛОКАЛЬНЫЕ ДНД
ТАКАЯ ИДЕЯ У ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ТАКАЯ ИДЕЯ У ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 
СЕРГЕЯ ГАЛКИНА НАЗРЕЛА ДАВНО И НЕСПРОСТАСЕРГЕЯ ГАЛКИНА НАЗРЕЛА ДАВНО И НЕСПРОСТА

ИНИЦИАТИВА

Добровольная народная дружина в муниципалитете функционирует и финансируется 
за счёт местного бюджета. Но количество членов ДНД не так велико, как хотелось 
бы, и их силами охватить все микрорайоны города невозможно. А между тем два 
из них находятся на отдалении от центра —  улицы Дзержинского и Московская. 
До них ДНД не доходит, а потребность в этом имеется.
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 ► Съел —  и счастлив! Для тех, кто нервно задергал глазом —  мятный антистресс.

Почему? Ну, смотрите!
Жители обнинского СНТ «Электрон» на 

прошлой неделе два дня наблюдали на своих 
участках пену, приносимую ветром с реки Ды-
рочная. Возмущаются по этому поводу в соц-
сетях. И Минприроды направило к ним своих 

специалистов взять пробы и потом дать ответ 
о происхождении пены.

В июне 2023 на территории Боровского 
района дважды массово дохла рыба в реке 
Протве. В первый раз экологии приехали че-
рез два дня после ЧП, во второй вообще не 
явились —  это информация районного эколо-
гического центра.

Получается, пенные облака для Минприро-
ды Калужской области интереснее, чем сотни 
погибших рыб. Да и дачники из Обнинска для 
калужских чиновников поважнее жителей Бо-
ровского района, как в целом и его экология.

Нет, мы конечно помним слова министер-
ства, что Протва —  водный объект федераль-
ного значения. Но что же получается: ког-
да на территории калужского региона до-
хнет рыба с федеральным статусом, нашему 
министерству плевать на государственную 
собственность?

В августе глава администрации Боровско-
го района был с объездом в Балабанове. 

Заехал и на улицу Зеленую, где расположен 
термальный курорт «Ист- Ривер». В водных 
процедурах Николай Александрович, прав-
да, не участвовал (подтверждаем, тоже были 
в этой поездке по городу), но увиденное его 
впечатлило настолько, что теперь он зовет 
в бани всех:

— Тут можно найти различные виды бань —  
от хамама до традиционной русской. В ком-
плексе функционирует два бассейна: в поме-
щении и открытый. В открытом теплая вода 

в любое время года, что становится особо ак-
туально, глядя на сегодняшний дождик и про-
хладу за окном. Массаж и программы SPA для 
лица и тела доступны всем желающим. Ря-
дом —  кафе и детская зона. Так что —  добро 
пожаловать в Боровский район! Без затрат на 
дальние поездки и перелёты, с комфортом!

Бани, конечно, хорошие, но не лучше, чем 
Николай Александрович в роли пиарщика: сам 
не пробовал, но товар «загнал»))

Помните, месяц назад рассказывали 
о качелях под кодовым названием 

«Гнездо» на детской площадке улицы 
Московской? Их тогда в очередной раз 
сломали, а муниципалитет в очеред-
ной раз отремонтировал.

Так вот, тут кадр причины регуляр-
ных поломок подоспел.

Думается, даже родители не смогут 
запретить такое массовое катание. 
Придется ждать, когда «птенцы» выра-
стут и вылетят из «Гнезда», если оно, 
конечно, доживет до того светлого дня.

Жители Балабанова вновь жалуются на 
неприятный запах:

— Сегодня и вчера жуткая вонь в городе, 
такое ощущение, чем больше мы (граждане) 
жалуемся на выбросы, тем их больше!

Однако ждать помощи в этой вонючей про-
блеме балабановцам неоткуда. Администра-
ция Боровского района говорит, что это во-
прос не относится к полномочиям местных 
органов власти и отправляет недовольных 
в Калугу:

— К сожалению, мы не можем помочь в этом 
вопросе, поскольку он находится не в нашей 
компетенции. Провести проверку предприя-
тия по вопросу выбросов загрязняющих ве-
ществ может только Роспотребнадзор Калуж-
ской области. Для оперативного реагирования 
на ситуацию обратитесь, пожалуйста, в орга-

н и з а -
цию либо 
через офици-
альный сайт.

Такую «помощь» 
люди без внимания не 
оставили и закидали администрацию и Ро-
спотребнадзор нелестными комментариями.

Напомним, недавно жители города собира-
ли подписи под письмом против ООО «Союз-
центр», обвиняя предприятие в регулярных 
выбросах вредных веществ в воздух. Среди 
получателей значились, в том числе, Роспо-
требнадзор, администрации района и горо-
да, а также прокуратура Боровского района.

У нее для этого теперь есть 
все!

Сейчас ученики принима-
ют участие в акции «Школа —  
наша зеленая планета!», в рам-
ках которой приносят комнатные 
цветы, чтобы украсить кабинеты 
и коридоры.

На прошлой неделе школа пополнилась 
весьма внушительным экземпляром толстян-
ки, именуемой в народе денежным деревом. 
Оно, согласно фен-шую, приносит владельцу 
прибыль.

Теперь финансовые дела если не в системе 
образования Боровского района, то в отдель-
но взятой школе должны пойти в гору.

Фен-шуй, знаете ли, такой —  веришь в него 
или нет, он все равно работает

НАЛЕТАЙ!

ВЫВОД

ЛУЧШИЙ!

БЫВАЕТ

УЖЕ БЫЛО

ПОБОЧКА

ТЕЛЕГА «НЕДЕЛИ»

МИНПРИРОДЫ НЕДОЛЮБЛИВАЕТ МИНПРИРОДЫ НЕДОЛЮБЛИВАЕТ 
БОРОВСКИЙ РАЙОНБОРОВСКИЙ РАЙОН

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ СХОДИЛ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ СХОДИЛ 
В БАНЮ И ТЕПЕРЬ ЗОВЁТ ТУДА ВСЕХВ БАНЮ И ТЕПЕРЬ ЗОВЁТ ТУДА ВСЕХ

ПТЕНЦЫ НАЛЕТЕЛИПТЕНЦЫ НАЛЕТЕЛИ

T.ME/NBRNEWS789

ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

АДМИНИСТРАЦИЯ ПОСЛАЛА АДМИНИСТРАЦИЯ ПОСЛАЛА 
ЖИТЕЛЕЙ, НЕДОВОЛЬНЫХ ВОНЬЮ, ЖИТЕЛЕЙ, НЕДОВОЛЬНЫХ ВОНЬЮ, 
ПО ИЗВЕСТНОМУ АДРЕСУПО ИЗВЕСТНОМУ АДРЕСУ

В БОРОВСКОМ «ДОМИКЕ СЧАСТЬЯ» В ПРОДАЖЕ В БОРОВСКОМ «ДОМИКЕ СЧАСТЬЯ» В ПРОДАЖЕ 
ПОЯВИЛИСЬ НЕПРОСТЫЕ ШОКОЛАДКИПОЯВИЛИСЬ НЕПРОСТЫЕ ШОКОЛАДКИ

ЧЕТВЕРТАЯ БАЛАБАНОВСКАЯ ШКОЛА ДОЛЖНА ЧЕТВЕРТАЯ БАЛАБАНОВСКАЯ ШКОЛА ДОЛЖНА 
РАЗБОГАТЕТЬ ПО ФЕН-ШУЮРАЗБОГАТЕТЬ ПО ФЕН-ШУЮ
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ТОЛКОВАЯ ИДЕЯ
Сегодня деревни на «краю гео-

графии» зачастую представляют 
собой печальное зрелище. Там за-
регистрировано по несколько че-
ловек, и во всех планах и очере-
дях они плетутся в конце очере-
ди. Ведь очевидно, что у проекта, 
который поможет условной сот-
не человек всегда больше шан-
сов получить финансирование, 
чем у того, который соответству-
ет интересам пяти-шести. Поэто-
му многие чиновники задаются 
вопросом —  как вдохнуть жизнь 
в самые дальние уголки района?

И Эльдар Абасов, кажется, на-
шел ответ на эту дилемму. 
По крайней мере, в масшта-
бах своего поселения. Еще 
только возглавив админи-
страцию Кривского Эльдар 
Абасович сказал громкую 
фразу: «Где есть дорога —  
там есть жизнь». И теперь 
этот принцип найдет отра-
жение в реальности.

Речь идет о деревне Ше-
мякино, расположенной 
у самой границы Боровско-
го района и  вполне ощу-
щающую все «прелести» свое-
го местоположения. Например, 
в вопросе ремонта дорог, за ко-
торые отвечает регион, она всег-
да оказывается «в хвосте» про-
сто потому, что проезжая часть, 
ведущая в населенный пункт, яв-

ляется тупиковой. А значит поль-
зуется ею куда меньше людей, чем 
 каким- нибудь перекрестком. Но-
вый проект кривской администра-
ции призван это изменить.

— Идея сделать это у меня поя-
вилась сразу, как только я пришел 
в Кривское, но плотно работать 
над её осуществлением мы нача-
ли только в последние пару ме-
сяцев. Суть такова —  соединить 
дорогу, которая идет в деревню, 
с  Малоярославецким районом, 
построив новую проезжую часть 
через поле. Это не только помо-
жет решить вопрос с тупиковым 
направлением, но также создаст 

условия для развития этих терри-
торий, привлечет новых жителей 
и предпринимателей, —  мечтает 
Эльдар Абасович.

Идею оценили и районные кол-
леги Абасова. К работе уже под-
ключился земельный отдел адми-

нистрации, да и в целом польза 
от такого проекта видна невоору-
женным глазом.

Тем более, что все предпосыл-
ки для появления такой перемыч-
ки есть. Там и сейчас прямо через 

поле проходит накатанная 
дорога, которой пользуются 
местные жители. Казалось 
бы, преврати её в асфальто-
вую проезжую часть и дай 
официальный статус —  вот 
и готов проезд. Но не все 
так просто.
ТРИ ВОПРОСА

Одной из глав-
ных проблем на пути 
к реализации являет-
ся то, что у муници-

палитета не хватает своей 
земли, чтобы сделать пол-
ноценную дорогу. Благо, 
на помощь чиновникам го-
товы прийти собственники. 
Администрация уже прове-
ла переговоры с землевла-
дельцами и те выразили го-
товность безвозмездно пе-
редать часть своих участков. Ведь 
появление нормальной транс-
портной артерии на этом участке 
будет выгодно и им в том числе.

Один человек уже даже отме-
жевал необходимый участок, дру-
гие пока находятся на подготови-
тельной стадии, что подтвержда-
ют и в земельном отделе районной 
администрации.

Второй нюанс —  проезд плани-
руется межрайонный. А это озна-
чает, что без поддержки и согла-
сия соседей проект заранее обре-

чен на провал, ведь делать  что-то 
на чужой территории чиновники 
права не имеют. А делать придет-
ся, ведь порядка 500 метров про-
езжей части будет проходить уже 
в Малоярославецком районе.

Благо, тут добрососедские от-
ношения внутри северной агло-
мерации играют на руку иници-
аторам. И возглавляющий адми-
нистрацию Малоярославецкого 
района Вячеслав ПАРФЕНОВ (со-
всем не чужой для боровчан чело-

век) готов идею поддержать. Это 
очень важно для решения третье-
го вопроса —  денег.

Желание построить дорогу есть, 
есть план и готовность участво-
вать всех сторон, но средств на 
саму реализацию задумки, да еще 
в нынешних экономических усло-
виях, нет. Шансов, что у СП «Крив-
ское» получится самостоятельно 
найти в своей казне необходимую 
сумму нет никаких, а значит оста-
ется только одно —  просить день-
ги у области. Там нужную «копе-

ечку», конечно, могут найти, но 
только если проект будет действи-
тельно важным. И вот в этом об-
ластное руководство должна бу-
дет убедить поддержка сразу двух 
районных глав.

Вот и получается, что все «звез-
ды» для нового проекта пока схо-
дятся идеально, и для всех воз-
можных проблем есть вполне 
логичное решение. Так что если 
подготовительный этап завер-
шится успешно, и идея дойдет до 

реализации, то Шемякино 
из тупиковой деревни, в ко-
торую даже автобус не хо-
дит, может превратиться во 
вполне себе развивающу-
юся территорию. Опять же 
в нынешних экономических 
условиях звучит это, как ма-
ленькое чудо.

Правда открытым оста-
ется вопрос о дальнейшей 
судьбе проезжей части. 
Ведь после строительства 
её будет необходимо содер-
жать. Учитывая межрайон-
ное значение, самым логич-

ным вариантом выглядит переда-
ча её региону.

— Сам проект оцениваем поло-
жительно, ведь новая дорога —  
это всегда хорошо. Что же относи-
тельно её дальнейшей судьбы, то 
пока этот вопрос несколько пре-
ждевременный, но да —  скорее 
всего будет общаться с областны-
ми коллегами и просить принять 
на баланс, —  отметил заместитель 
главы администрации Боровского 
района Алексей СТЕПАНОВ.

 ► Стпан ФЕДОРОВ

В КРИВСКОМ РАЗДУМЫВАЮТ НАД ДОРОГОЙ, В КРИВСКОМ РАЗДУМЫВАЮТ НАД ДОРОГОЙ, 
КОТОРАЯ СОЕДИНИТ ДВА РАЙОНАКОТОРАЯ СОЕДИНИТ ДВА РАЙОНА

МАРШРУТ ПРОЛОЖЕН
Глобальными проектами в Боровском районе жителей уделить сложно. Правда, по 
большей части они касаются создания новых общественных территорий или сферы 
ЖКХ.
А вот так, чтобы  что-то новое планировали сделать в вопросах дорожного 
строительства, такого не было со времен проектировки балабановской эстакады.
И если от активно развивающегося города вроде Балабанова подобное ожидать 
можно, то вот выход главы администрации СП «Кривское» с намерением 
проложить новую транспортную артерию и вовсе выглядит удивительным.
А между тем Эльдар АБАСОВ предлагает хоть и амбициозный, но вместе с тем 
вполне реальный и реализуемый проект, который не только поможет улучшить 
жизнь в одной отдельно взятой деревне, но и свяжет между собой два района.

БОРОВСКИЙ  
РАЙОН

МАЛОЯРОСЛАВЕЦКИЙ 
РАЙОН
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Сотрудники надзорного ведомства про-
вели проверку, которая выявила 4 ки-

лометра проблемных дорог в Балабанове. 
На проезжих частях обнаружили дефек-
ты, ямы и выбоины, которые могли стать 
причиной ДТП.

Администрации города через суд 
были предъявлены два иска, которые 
были удовлетворены, и ямочный ремонт 
проблемных участков провели.

— Речь идет об улицах Зеленой 
и  Мичурина. Мы со своей стороны 
проводили там работы, но в проку-
ратуре посчитали, что нужно увели-
чить объемы, что мы и сделали. В бу-
дущем планируем заняться этими 
проезжими частями более серьезно, 
но пока ищем необходимое финанси-
рование в регионе, —  отметил зам-
главы администрации города Дми-
трий ГОРОШКО.

НАДЗОР

ПРОКУРАТУРА СУДИЛАСЬ ПРОКУРАТУРА СУДИЛАСЬ 
С АДМИНИСТРАЦИЕЙ С АДМИНИСТРАЦИЕЙ 
БАЛАБАНОВА ИЗ-ЗА ДОРОГБАЛАБАНОВА ИЗ-ЗА ДОРОГ

В ПОСЕЛЕНИЯХ

Напомним, что переправу закрывают 
почти на год в связи с необходимо-

стью ремонта. Как отметил руководитель 
ДРСУ № 5 Федор СЕЧИН, переправа не 
просто находится в аварийном состоянии, 
а может буквально обвалиться в любой 
момент. Последней преградой для этого 
было внесение корректировок в марш-
рут школьного автобуса. С этим вопро-
сом окончательно разобрались на 
прошлой неделе, и с 11-го сентября 
проезд по переправе был остановлен.

В связи с этим, Минтранс региона 
опубликовал карту объезда. Ожида-
емо, теперь автовладельцам придет-
ся делать солидный крюк через Де-
ревеньки и Бобровники. А для того 
чтобы никто не запутался, установи-
ли специальные предупреждающие 
знаки.

Но как отметил глава администра-
ции района Николай КАЛИНИЧЕВ, ни-
чего страшного в объезде нет, а необ-

ходимость работ на мосту в Медовниках 
все прекрасно понимают.

— Подчеркну, что крюк получается не 
такой уж большой, и качество дороги по 
которой придется объезжать, выше, чем 
в Медовниках. А то, что переправа нужда-
ется в ремонте —  это очевидно, и хорошо, 
что заметили это вовремя, —  подчеркнул 
Николай Александрович.

ОПАСНО!  

А сделал он это по итогам визита на 
объект в компании главы админи-

страции Боровска Анжелики БОДРОВОЙ.

Вместе они проверили ход работ. Ни-
колай Александрович отметил, что ме-
таллоконструкции уже установлены 
и сейчас рабочие укладывают деревян-
ный настил, который сделан из листвен-
ницы и пропитан специальным маслом. 
Прослужить такое покрытие должно 
дольше обычного.

Правда, в Боровске, где вандалы уму-
дряются корежить даже металлические 
конструкции, время вряд ли назовешь 
главным врагом благоустройства. Этот 
вопрос, к слову, тоже продумали. Ка-
линичев уверил, что парк оснастят до-
статочным количеством камер видео-
наблюдения, а на некоторых площад-
ках даже сделают бесплатный вайфай.

Что получится по итогу —  скоро уже 
увидим своими глазами, до окончания 
работ остается чуть больше месяца. 
А по открытии глава администрации 
района обещал увлекательную про-
грамму, над которой начали работать 
уже сейчас.

Капи т а льный ре мон т д орог и 
Малоярославец- Боровск в районе 

превратился в долгострой. Да еще и соз-
дал немало проблем для автовладельцев.

Самым ярким тому примером был пе-
рекресток в Тимашово возле церкви. 
Из-за перепада машины запросто мог-
ли остаться там без бампера, а «вишен-
кой на торте» было щебеночное испол-
нение съезда меж двух асфальтовых 
дорог.

Мы передали недовольства жителей 
замглавы администрации района Алек-
сею СТЕПАНОВУ, а он донес их до об-
ластных коллег. После этого на объ-
ект приезжал куратор и, судя по всему, 
принял решение о приведении участка 
в порядок.

Сейчас перепад убрали совсем, 
а  на месте положили новенький ас-
фальт. Хотя над обочиной подрядчи-
ку по-прежнему предстоит сильно 
поработать.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ВСЁ!

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПООБЕЩАЛ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПООБЕЩАЛ 
ЯРКО ОТКРЫТЬ ОБНОВЛЕННЫЙ ЯРКО ОТКРЫТЬ ОБНОВЛЕННЫЙ 
ТЕКИЖЕНСКИЙ ОВРАГТЕКИЖЕНСКИЙ ОВРАГ

ПЕРЕКРЕСТОК В ТИМАШОВО ПЕРЕКРЕСТОК В ТИМАШОВО 
НАКОНЕЦ ОТРЕМОНТИРОВАЛИНАКОНЕЦ ОТРЕМОНТИРОВАЛИ

В МЕДОВНИКАХ ПЕРЕКРЫЛИ В МЕДОВНИКАХ ПЕРЕКРЫЛИ 
АВАРИЙНЫЙ МОСТАВАРИЙНЫЙ МОСТ
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  ○○ слесари механосборочных работслесари механосборочных работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ операторы токарных станков с ЧПУ операторы токарных станков с ЧПУ 
  ○○ операторы фрезерных станков с ЧПУ операторы фрезерных станков с ЧПУ 
  ○○ инженеры-технологиинженеры-технологи
  ○○ наладчики технологического оборудованияналадчики технологического оборудования

�  �  ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 
ОТ 65 000 РУБЛЕЙОТ 65 000 РУБЛЕЙ

�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ 
И ПИТАНИЕИ ПИТАНИЕ

�  �  ОПЛАТА ЖИЛЬЯ ОПЛАТА ЖИЛЬЯ 
ДЛЯ ИНОГОРОДНИХДЛЯ ИНОГОРОДНИХ

� � ВОЗМОЖЕН ВАХТОВЫЙ ГРАФИКВОЗМОЖЕН ВАХТОВЫЙ ГРАФИК

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство
  ○○ монтажники РЭАиП монтажники РЭАиП 
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженеры-технологи по металлообработкеинженеры-технологи по металлообработке
  ○○ инженеры-электроникиинженеры-электроники
  ○○ инженеры-технологи по сваркеинженеры-технологи по сварке
  ○○ слесари-ремонтники слесари-ремонтники 

 промышленного оборудования промышленного оборудования

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ ПРОФЕССИОНАЛОВ И СПЕЦИАЛИСТОВПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ ПРОФЕССИОНАЛОВ И СПЕЦИАЛИСТОВ

Жительницы Боровского райо-
на старше 40 лет смогут пройти 

бесплатное обследование молочных 
желез. Прием проводится в передвиж-
ном маммографе специалистами Бала-
шихинского диагностического центра.

В начале недели он уже отработал 
в Боровске, с четверга начал приём 
в Ворсино. Жительницы сельского посе-
ления 15 сентября ещё могут успеть вос-
пользоваться этой услугой рядом с домом.

В начале следующей недели маммограф 
переедет в Ермолино. 18 и 19 сентября он 
разместится на пл. Ленина, 5. А с 20 по 
22 сентября включительно остановится 

в Балабанове (ул. Гагарина, 45).
Время работы: с 8:00 до 19:30. Техниче-

ский перерыв с 10:40 до 11:10 и с 16:40 до 
17:10, обед с 13:30 до 14:20.

При себе необходимо иметь паспорт, по-
лис и СНИЛС.

ПРОФИЛАКТИКА

Очередной этап развития спор-
тивной площадки возле кат-

ка в Кривском подошел к концу. 
В этом году местные власти обу-
строили здесь зону для воркаута, 
монтировать которую начали на 
прошлой неделе.

Помимо необходимых спортив-
ных элементов из металла, подрядчик 
уложил резиновое покрытие, установил 
лавочки и урны.

Появилось все это великолепие бла-
годаря участию поселения в программе 

«Комфортная среда». Кстати, по итогам 
голосования в следующем году админи-
страция продолжит благоустраивать эту 
же территорию, но будущий этап работ 
обещают сделать финальным.

ИТОГ

Творчество Евгения Кондра-
тюка боровчанам известно хо-
рошо. Выставки его работ неод-
нократно приходили в Музейно- 
выставочном центре Боровска. Но 
теперь есть повод познакомиться 
с  самим мастером, создающим 
картины в технике маркетри.

Такая возможность представит-
ся в том же МВЦ (г. Боровск, ул. 
Ленина, 27).

15 сентября в 16:00 начнётся 
творческий вечер, посвящённый 
80-летию Евгения Тимофеевича.

А пока вам несколько его работ.
С  вас  мастеру за талант 

и жизнелюбие.

ВСТРЕЧА

МАСТЕР МАРКЕТРИ ОТМЕТИТ МАСТЕР МАРКЕТРИ ОТМЕТИТ 
ЮБИЛЕЙ В БОРОВСКОМ МУЗЕЕЮБИЛЕЙ В БОРОВСКОМ МУЗЕЕ

ПРОВЕРЬТЕ СВОЁ ЗДОРОВЬЕ НА МАММОГРАФЕПРОВЕРЬТЕ СВОЁ ЗДОРОВЬЕ НА МАММОГРАФЕ

В КРИВСКОМ ЗАКОНЧИЛИ МОНТИРОВАТЬ В КРИВСКОМ ЗАКОНЧИЛИ МОНТИРОВАТЬ 
СПОРТИВНУЮ ПЛОЩАДКУСПОРТИВНУЮ ПЛОЩАДКУ
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МП «Дом учёных» приглашает:

23 сентября суббота 18.00 

Российский Государственный академический камерный 
«Вивальди- ОРКЕСТР» с программой «Из юбилейного 

альбома —  классика, джаз, мелодии знаменитых 
танцевальных оркестров мира 30–40-х годов ХХ века» 6+

28 сентября 

Лекция, посвященная 80-летию освобождения Калужской 
земли от немецко- фашистских захватчиков (Хронограф: 

Спас Деменск, Жиздра, Людиново).

МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии 
в сентябре 2023 г.:

16 сентября 

Экскурсия в Главный Ботанический сад имени
Н. В. Цицина РАН. Экспозиция —  Японский сад. 12+

17 сентября 

Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Дорога Памяти». 12+

24 сентября 

Экскурсия в Троице- Сергиеву Лавру с программой 
«Преподобный Сергий Радонежский и его наследие». 12+

30 сентября 

Экскурсия в Государственный дворцово- парковый музей- 
заповедник «Кусково» 12+

05 октября 

Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Дорога Памяти». 12+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:
Безвредныхпривычек
Условия:график5/2,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:Без
вредныхпривычек
Условия:графиксменный,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуется уборщица, дворник.  
Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

А все потому, что здесь 17-го сентября пройдет традиционный «Осен-
ний кросс».

В  этом году забег обещает быть особенно масштабным, ведь ор-
ганизаторы хотят задействовать лыжную трассу целиком.

Всего будет 5 дистанций – 500 метров, 1 километр, 2 километра, 
3 километра и 5 километров. При этом самый маленький и 2-кило-
метровые круги будут со слабопересеченным рельефом, а на 3 ки-
лометрах вас будут ждать 5 спусков и подъёмов.

Зарегистрироваться на участие можно по ссылке  orgeo.ru/
event/30312

СПОРТ

БАЛАБАНОВЦЕВ ЗОВУТ ПОБЕГАТЬБАЛАБАНОВЦЕВ ЗОВУТ ПОБЕГАТЬ

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


